



European Weed Research Society



Association Française  
de Protection des Plantes



Etablissement National d'Enseignement  
Supérieur Agronomique de Dijon



**INRA**

Institut National de la Recherche Agronomique

Inscription  
Registration

31 août - 2 septembre 2004  
August 31<sup>th</sup> - September 2<sup>nd</sup> 2004  
Dijon FRANCE

**12<sup>ème</sup> Colloque International  
sur la Biologie  
des Mauvaises Herbes**

**12<sup>th</sup> International Conference  
on Weed Biology**

Informations : [www.dijon.inra.fr/malherbo/AccueilF1.htm](http://www.dijon.inra.fr/malherbo/AccueilF1.htm)

Le XII<sup>ème</sup> Colloque International sur la Biologie des Mauvaises Herbes se tiendra, comme d'habitude, à Dijon (France) les 31 août, 1<sup>er</sup> et 2 septembre 2004 .

Cette année, le colloque est structuré autour des thèmes développés dans cinq groupes de travail de l'EWRS dont les animateurs seront les présidents des sessions correspondantes. Nous aborderons ainsi successivement des études par modélisation des interactions adventices-cultures, puis des présentations de méthodes de contrôle non chimique et aussi quelques travaux pour développer une agriculture de précision. Une session particulière traitera de différents aspects de la biologie des adventices des régions tempérées : germination, biologie et écologie, distribution et communautés, lutte biologique ainsi que quelques aspects des cultures tropicales. Enfin le dernier jour, deux sessions traiteront successivement de l'optimisation des doses d'herbicides et des problèmes de résistances aux herbicides..

Les langues officielles sont le français et l'anglais. Une traduction simultanée sera assurée pendant toutes les sessions.

## PROGRAMME PROVISOIRE

Plus de 110 communications (orales ou posters), en majorité en anglais, ont été proposées par des auteurs en provenance de tous les continents. Tous les textes, quelle que soit la présentation (orale ou poster), seront reproduits in extenso dans les actes du Colloque.

Actuellement le programme des journées se distribue en 6 sessions thématiques de présentations orales et de 3 sessions posters distribuées selon les mêmes thèmes.

**L'accueil se fera le mardi 31 août à partir de 07 H 45.**

Horaires	Mardi 31 août	Mercredi 1 <sup>er</sup> septembre	Jeudi 2 septembre
8h30 – 10h00	<b>Session 1</b> : Interactions cultures-mauvaises herbes	<b>Session 3</b> : Biologie des mauvaises herbes dans des systèmes de culture divers	<b>Session 3</b> : Biologie des mauvaises herbes dans des systèmes de culture divers
10h 00– 10h30	Pause café/thé	Pause café/thé	Pause café/thé
10h30 – 12h00	<b>Session 1</b> : Interactions cultures-mauvaises herbes	<b>Session 3</b> : Biologie des mauvaises herbes dans des systèmes de culture divers	<b>Session Posters 5-6</b> : Optimisation des doses herbicides - Résistance des mauvaises herbes aux herbicides
12h00 – 14h00	Déjeuner	Déjeuner	Déjeuner
14h00 – 15h30	<b>Session 2</b> : Méthodes physiques et techniques culturales pour le contrôle des mauvaises herbes	<b>Session 4</b> : Agriculture de précision appliquée au désherbage des cultures	<b>Session 5</b> : Optimisation des doses herbicides
15h30 – 16h00	Pause café/thé	<b>Session Posters -3-4</b> : Agriculture de précision appliquée au désherbage des cultures – Biologie des mauvaises herbes dans des systèmes de culture divers	Pause café/thé
16h00 – 17h00	<b>Session Posters 1-2</b> : Méthodes physiques et techniques culturales pour le contrôle des mauvaises herbes		<b>Session 6</b> : Résistance des mauvaises herbes aux herbicides
17h00 – 18h00	Interactions cultures-mauvaises herbes	Visite de cave	
20 h 00		Dîner spécial	

## INSCRIPTION ET HEBERGEMENT

L'inscription donne droit à la participation aux trois journées de conférence, aux comptes rendus et aux pauses. Les actes du colloque seront disponibles dès l'ouverture de la réunion.

Les journées étant très chargées, il est conseillé de prendre les repas de midi avec l'ensemble des participants au Restaurant Universitaire (réservation sur le formulaire d'inscription).

En fin d'après-midi du 1<sup>er</sup> septembre, il sera proposé une visite de cave, suivie le soir, d'un dîner exceptionnel avec réservation.

Pour l'hébergement, il est proposé, à proximité, des chambres en Cité Universitaire à 19 € la nuit, petit déjeuner compris (non remboursable) (réservation sur le formulaire d'inscription). Cependant, si vous désirez séjourner à l'hôtel, à votre demande, nous pourrions vous envoyer la liste des hôtels, mais vous pouvez trouver très facilement cette liste sur Internet sur le site de l'Office du tourisme de Dijon ([www.ot-dijon.fr](http://www.ot-dijon.fr)). En effet, des manifestations (fêtes de la vigne) étant prévues à cette même période à Dijon, il vous est conseillé de réserver le plus tôt possible.

Le formulaire ci-joint, entièrement rempli (droits d'inscription, restauration, hébergement, éventuellement visite et dîner), devra être renvoyé avant le **30 juin 2004** à : Dr J. GASQUEZ - UMR Biologie et Gestion des Adventices - INRA, BP 86510, 21065 DIJON Cedex – France

Après cette date la réservation des chambres en Cité Universitaire ne sera plus possible.

**Au-delà du 15 juillet, nous ne pourrions enregistrer les inscriptions au tarif normal ; celles-ci seront de :**

**Membre AFPP ou EWRS : 350 €, Autres : 400 €, Etudiants : 100 €.**

**Pour ceux qui ne pourraient assister au Colloque, quelle que soit la raison, le remboursement des inscriptions ne pourra pas se faire au-delà du 15 août 2004.**

Le paiement pourra s'effectuer :

- soit par chèque, soit par virement à l'ordre de l'AFPP (6, Bd de la Bastille, 75012 PARIS) compte n° 00350059 N 020 PARIS de la banque: “ La Poste, chèques postaux 25 Bvd Diderot 75571 Paris Cedex 12 France ”. Pour les étrangers ne payant pas en Euros, renseignements supplémentaires éventuels pour la banque: “ Etablissement 30041/ guichet 00001/ compte n° 00350059 N 020/ clé 49 ”

- soit par carte bancaire (uniquement Visa, Euro Card , Master Card) en précisant : le nom complet tel qu'il est indiqué sur la carte ; le numéro de la carte et la date d'expiration.

- Il sera aussi possible de s'inscrire en ligne, directement sur le site de l'AFPP : <http://www.afpp.net>. Dans ce cas, il faudra envoyer par courrier à l'adresse ci-dessus, soit un chèque, soit, pour les personnes désirant régler par carte, les renseignements relatifs à la carte bancaire, ceci pour des raisons de confidentialité.

L'inscription ne sera définitive que lorsque le paiement sera effectué. Vous recevrez alors un avis de confirmation d'inscription par email si possible.

Les communications des auteurs qui ne seront pas inscrits et qui n'auront pas acquitté les droits ne seront pas imprimées même s'ils ne peuvent assister à la réunion.

The 12<sup>th</sup> International Conference on Weed Biology will be held as usual in Dijon (France) on 31 August - 2 September 2004.

This year the Conference relies on the aims of five EWRS working groups. The leaders of these groups will be the chairmans of the corresponding sessions in the Conference. Thus the presented papers will deal with studies on modelling crop-weed interactions, physical and cultural weed control techniques and also on precision farming. A specific session will gather papers dealing with various aspects of weed biology from temperate countries: germination, biology and ecology, distribution, weed communities, biological control and weed management of tropical crops. Finally the two last sessions will deal with optimization of herbicide doses and herbicide resistances.

According to French Government Policy the official languages are French and English. Simultaneous translation will be provided during all the sessions.

## PROVISIONAL PROGRAMME

More than 110 papers mostly in English have been proposed by authors from all over the world. We have organized the conference in six platform sessions and three poster sessions related to their corresponding sessions.

The text of each paper will be fully reproduced in the proceedings regardless of the presentation format (oral or poster).

**On Tuesday 31 August the registration will begin at 7h45.**

<b>Hours</b>	<b>Tuesday 31 August</b>	<b>Wednesday 1 September</b>	<b>Thursday 2 September</b>
8h30 – 10h00	<b>Session 1</b> : Crop-weeds interactions	<b>Session 3</b> : Weed biology in other cropping conditions	<b>Session 3</b> : Weed biology in other cropping conditions
10h00 – 10h30	Break : coffee/tea	Break : coffee/tea	Break : coffee/tea
10h30 – 12h00	<b>Session 1</b> : Crop-weeds interactions	<b>Session 3</b> : Weed biology in other cropping conditions	<b>Posters Session 5-6</b> : Optimization of herbicide doses - Herbicide resistance
12h00 – 14h00	Lunch	Lunch	Lunch
14h00 – 15h30	<b>Session 2</b> : Physical and cultural weed control	<b>Session 4</b> : Site specific weed management	<b>Session 5</b> : Optimization of herbicide dose
15h30 – 16h00	Break : coffee/tea	<b>Posters Session -3-4</b> : Weed biology in other cropping conditions Site specific weed management	Break : coffee/tea
16h00 – 17h00	<b>Posters Session 1-2</b> : Crop-weeds interactions Physical and cultural weed control		<b>Session 6</b> : Herbicide resistance
17h00 – 18h00		Wine cellar visit	
20 h 00		Special dinner	

**A retourner avant le 30 juin 2004 à : Dr J. GASQUEZ UMR Biologie et Gestion des Adventices INRA, BP 86510, 21065 DIJON Cedex - FRANCE.**

## FORMULAIRE d'INSCRIPTION

**NOM :** .....  
**ORGANISME :** .....  
**LABORATOIRE :** .....  
**RUE :** .....  
**VILLE :** .....  
**PAYS :** .....  
**FAX :** .....  
**E.mail :** .....

### DROITS d'INSCRIPTION

Membre AFPP ou EWRS (210 €) : ..... €  
Non membre (260 €) : ..... €  
Etudiant (50 €) : ..... €

### RESTAURATION

Déjeuner du 31/08 ( 9 €) : ..... €  
Déjeuner du 01/09 ( 9 €) : ..... €  
Déjeuner du 02/09 ( 9 €) : ..... €

Participera à la visite de cave et au dîner exceptionnel du 01/09 (50 €) : ..... €

### HEBERGEMENT

Désire une chambre en Cité Universitaire

Nuit du 30/08 au 31/08 (19 €) ..... €  
Nuit du 31/08 au 01/09 (19 €) ..... €  
Nuit du 01/09 au 02/09 (19 €) ..... €  
Nuit du 02/09 au 03/09 (19 €) ..... €

**TOTAL.....€**

### REGLEMENT

- soit par chèque libellé à l'ordre de l'AFPP (6, Bd de la Bastille, 75012 PARIS) compte n° 00350059 N 020 PARIS de la banque: " La Poste, chèques postaux 25 Bvd Diderot 75571 Paris Cedex 12 France ". Pour les étrangers ne payant pas en Euros, renseignements supplémentaires éventuels pour la banque: " Etablissement 30041/ guichet 00001/ compte n° 0035059N020/ clé 49 "

- soit par virement sur notre compte n° 00350059 N 020

- soit par carte bancaire :

Visa , Euro Card , Master Card

le numéro de la carte

la date d'expiration : /

le nom complet tel qu'il est indiqué sur la carte : .....

To be sent before 30 June 2004 to: Dr Jacques GASQUEZ UMR Biologie et Gestion des Adventices – INRA, BP 86510, 21065 DIJON Cedex –FRANCE

## REGISTRATION FORM

NAME .....  
 INSTITUTE .....  
 LABORATORY .....  
 ADDRESS .....  
 CITY .....  
 COUNTRY .....  
 FAX .....  
 E.mail .....

### REGISTRATION FEES

AFPP or EWRS member (210 €) .....€  
 Other (260 €) .....€  
 Student (50 €) .....

### MEALS AND ACCOMODATIONS

Lunch of 31/08 (9 €) .....€  
 Lunch of 01/09 (9 €) .....€  
 Lunch of 02/09 (9 €) .....€  
 Monday night 30/08 (19 €) .....€  
 Tuesday night 31/08 (19 €) .....€  
 Wednesday night 01/09 (19 €) .....€  
 Thursday night 02/09 (19 €) .....€

Joining in to the wine cellar visit and to the special dinner (50 €) .....

**TOTAL AMOUNT .....(€)**

### PAYMENT

- by cheque made out to AFPP (6, Bd de la Bastille, 75012 PARIS) account n° 00350059 N 020 PARIS in the bank: "La Poste, cheques postaux 25 Bvd Diderot 75571 Paris Cedex 12 France". As for foreign colleagues who may need more information concerning the bank: "Establishment 30041/ counter 00001/ account N° 0035059N020/ key 49".

- by bank transfer to our account n° 00350059 N 020

- or by

VISA , EuroCard , Mastercard .

Card number:

Expiry date: /

Cardholder's name as it appears on the card : .....

## REGISTRATION AND ACCOMMODATION

The registration fees cover the costs for attendance at the meeting, the proceedings and the beverages during the breaks.

The proceedings will be available since the opening of the conference.

Due to a very busy schedule you are kindly requested to have lunch with all the attendants in the University Restaurant (booking on the registration form).

On the afternoon of 1 September you are invited to join us for a wine cellar visit, followed by a special dinner.

For accommodation, as usual, rooms in the University Residence are available at 19 € night + breakfast (registration form), but if you prefer to stay in a hotel we will send you a list on request. But you can more easily find this list on the web site of the Dijon tourist office ([www.ot-dijon.fr](http://www.ot-dijon.fr)). As there are very popular cultural events (vine festival) during this period, you should book your room as soon as possible.

The registration form completely filled in (registration fees, accommodation, cellar visit and dinner) must be sent before **30 June 2004** to : Dr J. GASQUEZ - UMR Biologie et Gestion des Adventices - INRA, BP 86510, 21065 DIJON Cedex – France.

After this date it will not be possible to book rooms at the University Residence.

**After 15 July 2004, the fees will be increased up to : AFPP or EWRS members (350 €), Others (400 €), Students (100 €). Full refunds for cancellation cannot be made after 15 August 2004.**

You can pay

- either by cheque made out to AFPP (6, Bd de la Bastille, 75012 PARIS) account N° 00350059 N 020 PARIS in the bank: "La Poste, cheques postaux 25 Bvd Diderot 75571 Paris Cedex 12 France". As for foreign colleagues who may need more information concerning the bank: "Establishment 30041/ counter 00001/ account N° 0035059N020/ key 49".

- or by VISA/EuroCard-Mastercard (please do not forget to give all the informations: name, card number and expiry date).

- It will be also possible to apply by internet on the web site of AFPP : <http://www.afpp.net>. But the registration will be definitive only if you send at the same address a cheque or the informations needed for the card. Registration will not be effective until this payment has been received. Afterwards we will confirm your registration, by email if possible.

The papers of any author who does not pay the registration fees will not be printed even if it is because they are unable to attend the meeting

---

Colloque organisé par le groupe de travail Biologie, Ecologie et Systématique des Mauvaises Herbes de l'AFPP – COLUMA

*Conference organised by the working group on Biology, Ecology and Systematics of Weed from AFPP – COLUMA*

Avec la participation de la Société Européenne de Malherbologie et l'UMR INRA-ENESAD-UB Biologie et Gestion des Adventices

*With the participation of the European Weed Research Society and the UMR INRA-ENESAD-UB Biologie et Gestion des Adventices (Laboratory of Weed Biology and Management).*

Pour toute information, contacter / *Inquiries must be made to :*

Dr. J. Gasquez - UMR Biologie et Gestion des Adventices - BP 86510 - 21065 Dijon Cedex - France

Fax : +33 (0)3 80 69 32 62

E-mail : [gasquez@dijon.inra.fr](mailto:gasquez@dijon.inra.fr)

Et consulter / *And browse :* <http://www.dijon.inra.fr/malherbo/AccueilF1.htm>